



八女市立長峰小学校 学校だより

# 峰の子 ガッツ！



令和6年2月28日(水)

八女市立長峰小学校

文責：校長 中村 修介

## 校内持久走記録会、みんながんばりました

2月9日(金)、校内持久走記録会を開催しました。当日は晴天に恵まれ、気持ちのよい日となりました。インフルエンザの流行や雨天のため、練習が十分できなかった面もありましたが、子どもたちは目標をもって一生懸命走りました。多くの保護者の方々に応援に来ていただいたので、子どもたちは走る前からとても張り切っていました。持久走は、自らの体力の向上を図るために、目標を決めてねばり強く自分のペースで走ることを目的とした運動です。子どもたちが意欲的・継続的に練習に取り組み、走ることを楽しめるようになることを願っています。応援に来ていただいた保護者や地域の皆様、あたたかいご声援、ありがとうございました。



## 読み聞かせボランティア「オリオン」の皆様、一年間ありがとうございました

2月15日(木)に今年度の読み聞かせが終わりました。今年度は、11名のボランティアの皆様から一年間、読み聞かせをしていただきました。いろいろな本の読み聞かせを年間を通じてしていただくことによって、本への興味を高める子どもが増え、読書量の増加や学力の向上につながっていると考えます。今年度2月までの図書館の本の貸し出し冊数は、6万1千冊以上になりました。「オリオン」の皆様、一年間ありがとうございました。



## PTA教育講演会、学級懇談会へのご出席、ありがとうございました

2月24日(金)、講師に南筑後教育事務所の社会教育主事古谷誠二先生をお招きし、PTA教育講演会が開催されました。「基本的な生活習慣の確立・メディアとの付き合い方」というテーマでお話いただき、学ぶべきことの多い有意義な講演でした。子どもたちの気持ちに寄り添いながら、適切な接し方を考えていくことの大切さをあらためて感じた講演でした。講演会のお世話をいただきました成人教育委員会の皆様、ありがとうございました。また、保護者の皆様にはその後の学級懇談会に多数ご出席していただき、ありがとうございました。



## 育成会行事「ウォークラリー大会」、「子ほめ運動」がありました

2月10日(土)に青少年育成会主催の「遊び名人大会」(ウォークラリー大会)が開催されました。今年度は、32名の児童が参加しました。子どもたちは、異学年のグループを組み、宅間他コースと岩崎コースに分かれてチェックゾーンで問題を解きながら校区をまわりました。この大会の目的の一つに、長峰校区を知り、大切にしようとする態度を育てることがあります。参加した子どもたちはきっと長峰校区のことをこれまで以上に好きになったことと思います。お世話をいただきました青少年育成会、子ども会、PTAの皆様、ありがとうございました。



また、青少年育成会主催の「子ほめ運動」が今年度も行われ、地域・保護者の方々から、子どもたちを表彰してほしいという推薦状が多数届けられました。その結果、計40名の児童が表彰されることになりました。表彰は、3月4日に学校で行われる予定です。育成会の橋爪会長様から一人一人の子どもたちに図書券が渡されます。子ほめ運動は、今年度で11年目となり、息の長い取組になっています。今後も「子ほめ運動」が盛んになり、子どもたちがさらに地域や家庭で活躍することを期待しています。

## 体力向上の取組、「やあ！長峰パワー」

2月は長峰小の体力面での課題である「握力」を高める取組を全校で行いました。運動場の遊具を使って「握力」を高める遊びを全校児童に紹介し、運動をすすめました。この取組によって来年度の体力テストで「握力」の記録が向上することを期待しています。



## 【3月の主な行事】

- 3月 8日(金) お別れ会
- 3月15日(金) 6年生修了式
- 3月18日(月) 卒業式(5年参加)
- 3月22日(金) 修了式(1~5年)